HERALDO TELEVISIÓN



## Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- "Lo primero a destacar es la gran responsabilidad y el diseño de una disciplina muy clara y contundente para ejercer el gasto en el periodo 2025. Se ha cumplido con la palabra de reducir el déficit que se generó en este año 2024, fue una sola vez y ahora ya entramos en el camino de reducción sistemática del déficit público para ejercer con responsabilidad las acciones del gobierno. Es un presupuesto que va a estimular la producción y el consumo de los mexicanos, por eso nuestra economía va a crecer a diferencia de otras partes del mundo, pues en el rango de 2% o 3% del PIB, es decir, muestra que hay todo para generar empleos, aumentar las inversiones, garantizar mayor productividad, pero, sobre todo, una generación de empleos muy contundente".

